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APERTURA DE LA SESIÓN 
 

 

Señora presidenta: Buenos días, siendo las 
12:03 horas, con la presencia de veintiún 
concejales y concejalas, damos por iniciada 
la Décima Sesión Ordinaria.  

Por Secretaría se dará lectura al Or-
den del Día. 
 
Señor secretario legislativo: (Leyendo): 
 

O R D E N    D E L    D Í A 
  
  

Fecha: 04/10/2023 
Sesión: 12:00 h 

Labor Parlamentaria: 04/10/2023, 10:00 h 
Lugar: H. Concejo Deliberante, E.T. de Cruz 1280, 

Escobar 
  
1) Apertura de la 10ª SESIÓN ORDINARIA. 
  
  
2) APROBACIÓN DE LA VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 
de: 9na. Sesión Ordinaria de fecha 15/09/2023. 
  
  
3) COMUNICACIONES DEL DEPARTAMENTO 
EJECUTIVO: 
  
  
16293/18: SOLICITA ESPACIO PARA ESTACIONA-
MIENTO POR DISCAPACIDAD. 
El D.E. eleva informes. Continúa en las respectivas 
comisiones. 
  
17767/22: SOLICITUD DESIGNACION NOMBRE A 
CALLE EN ING. MASCHWITZ. 
El D.E. eleva informes y proyecto de ordenanza. 
Continúa en las respectivas comisiones. 
  
  
EXPEDIENTES QUE PASAN A LAS RESPECTI-
VAS COMISIONES 
  
17974/23: ORDENANZA. CONDONACION PAGO 
DEL 100% TASAS CAPITULOS I, XIX y XVIII AL 

SR. HECTOR FRANCISCO VENTURA POR LA 
PARTIDA 15426. 
  
17975/23: ORDENANZA. AUTORIZACION AL D.E. 
A TRAMITAR ANTE EL BANCO DE INVERSION Y 
COMERCIO EXTERIOR S.A. UNA O MAS OPERA-
CIONES DE LEASING PARA EL ARRENDA-
MIENTO Y POSIBLE COMPRA DE UN GENERA-
DOR SOLAR PORTATIL CON ACCESORIOS. 
  
17976/23: ORDENANZA. DECLARACION DE INTE-
RES MUNICIPAL LAS GESTIONES Y ACTOS QUE 
DERIVEN EN LA CREACION O DESARROLLO Y 
FUNCIONAMIENTO DE UNA CASA DE ESTUDIOS 
NIVEL UNIVERSITARIO EN EL PARTIDO DE ES-
COBAR. 
  
17977/23: ORDENANZA. DESIGNACION JUANA 
OBREGOZO AL NUEVO CENTRO CIVICO DE LA 
CALLE CANESI 398 DE MATHEU. 
  
17978/23: ORDENANZA. CONDONACION 100% 
DEL PAGO TASA POR CAPITULO I A LA FUNDA-
CION BELEN DE ESCOBAR DE LOMA VERDE. 
17979/23: ORDENANZA. AUTORIZACION ESTA-
CIONAMIENTO LIBRE Y EXCLUSIVO DE CAMIO-
NES BLINDADOS DE TRANSPORTES DE CAUDA-
LES EN AV. 25 DE MAYO 459 ESCOBAR. 
  
17980/23: ORDENANZA. CONDONACION PAGO 
DEL 100% TASA CAPITULO I, XIX Y XVIII AL SR. 
EMILIO LEOPOLDO GRAMAJO. 
  
17981/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
VENIO ENTRE MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y 
ASOCIACION CIVIL COLECTIVIDAD BOLIVIANA 
DE ESCOBAR. 
  
17982/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
VENIO MARCO DE PASANTIAS ENTRE MUNICI-
PALIDAD DE ESCOBAR Y BIOGENESIS BAGO. 
  
17983/23: ORDENANZA. CONVALIDACION DE-
CRETO DEL D.E. N° 2120/23 REF. A POLO DE SE-
GURIDAD GARIN. 
  
17984/23: ORDENANZA. REORDENAMIENTO 
VEHICULAR CALLE MENDOZA Y ALEDAÑAS DE 
ING. MASCHWITZ. 
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4)  COMUNICACIONES OFICIALES: 
  
Nota Nro: 4013 Autor: CONCEJAL CARINA CHMIT 
INFORMA CONFORMACION BLOQUE UNIPERSO-
NAL "COMPROMISO CON ESCOBAR" 
  
 
  
5) PETICIONES O ASUNTOS PARTICULARES: 
  
Nota Nro: 4012 Autor: OLGA SABADINI 
REF. A CHIMENEA HISTORICA DEL BARRIO EL 
CAZADOR DE ESCOBAR. 
  
Nota Nro: 4014 Autor: INSTITUTO JOSE MANUEL 
ESTRADA DE GARIN 
PRESENTA PROYECTO "COMUNIDAD" POR 
PARTE DE ALUMNOS DE LA INSTITUCION. 
  
Nota Nro: 4015 Autor: CIRO A PATIÑO SMOKVINA 
SOLICITUD INFORME SOBRE GASTOS EFEC-
TUADOS POR LA MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR 
EN EL AMBITO DE LA 60ª FIESTA NACIONAL DE 
FLOR. 
  
   
  
6)  PROYECTO DE COMUNICACIÓN: 
  
EXPEDIENTE QUE PASA A LAS RESPECTIVAS 
COMISIONES 
  
17973/23: Presentado por Juntos Escobar  
COMUNICACION. SOLICITUD AL D.E. INSTALA-
CION DEL SISTEMA DE CAMARAS DE FOTOMUL-
TAS Y MONITOREO EN CALLE INDEPENDENCIA 
ENTRE RUTA 26 Y CUFRE, ING. MASCHWITZ. 
  
  
  
7)  PROYECTO DE RESOLUCIÓN: 
  
EXPEDIENTE QUE PASA A LAS RESPECTIVAS 
COMISIONES 
  
17972/23: Presentado por Cambia Escobar  
RESOLUCION. SOLICITUD INFORME A LA DIREC-
CION GENERAL DE ESCUELAS DE LA P.B.A. POR 
POSIBLE CIERRE DE LA ESCUELA 7 DE GARIN. 
  
  

 8) EXPEDIENTES CON DESPACHO DE COMI-
SIÓN 
  
17942/23: SOLICITUD NOMBRE AL BARRIO DE 
LAS CALLES BARILOCHE, DONATELLI, PASEO 
ORIENTAL Y PASEO DE LOS FLORICULTORES, 
ESCOBAR. 
La comisión de Interpretación y Reglamento, por 
unanimidad, aconseja la aprobación de un proyecto 
de Ordenanza. 
  
17964/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
TRATO SUSCRIPTO ENTRE INC S.A. Y MUNICI-
PALIDAD DE ESCOBAR Y ACEPTACION DONA-
CION DE LA SUMA DE DOS MILLONES DE PE-
SOS CON DESTINO AL PROGRAMA MUNICIPAL 
ESCOBAR HAMBRE CERO. (FO.RE.SE.) 
La comisión de Interpretación y Reglamento acon-
seja la aprobación del proyecto de Ordenanza. La 
comisión de Hacienda y Presupuesto adhiere al des-
pacho. 
  
17965/23: ORDENANZA. CONDONACION DEL 
PAGO DEL 100% DE LOS CAPITULOS I, XIX Y 
XVIII A LA ASOCIACION ESCUELA CIENTIFICA 
BASILIO CULTO A DIOS. 
La comisión de Hacienda y Presupuesto, por unani-
midad, aconseja la aprobación del proyecto de Orde-
nanza previo dictamen del Asesor Legal. 
  
17966/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
TRATO DE DONACION ENTRE ESSA VENTURES 
S.A. Y MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y ACEPTA-
CION DONACION CINCO MILLONES DE PESOS 
CON DESTINO AL PROGRAMA MUNICIPAL ES-
COBAR HAMBRE CERO. (FO.RE.SE.) 
La comisión de Interpretación y Reglamento acon-
seja la aprobación del proyecto de Ordenanza. La 
comisión de Hacienda y Presupuesto adhiere al des-
pacho. 
  
17967/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
TRATO DE DONACION ENTRE FUNDACION 
EQUIDAD Y MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y 
ACEPTACION DE DOSCIENTOS TREINTA Y TRES 
MIL PESOS EN BIENES DE USO CON DESTINO A 
INSTITUCIONES PUBLICAS DEL PARTIDO DE ES-
COBAR. (FO.RE.SE.) 
La comisión de Interpretación y Reglamento acon-
seja la aprobación del proyecto de Ordenanza. La 
comisión de Hacienda y Presupuesto adhiere al des-
pacho. 
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17968/23: ORDENANZA. DESIGNACION NOMBRE 
"PLAZA DE LAS NIÑECES" AL ESPACIO PUBLICO 
RECREATIVO UBICADO EN BLVD. PRESIDENTE 
PERON ENTRE AYACUCHO Y LOS ANDES, GA-
RIN. 
La comisión de Interpretación y Reglamento acon-
seja la aprobación del proyecto de Ordenanza. 
  
17971/23: SOLICITUD DECLARACION DE INTE-
RES LEGISLATIVO A LAS 2DA. JORNADAS RE-
GIONALES HISTORIA Y MEMORIA, ESCUELAS Y 
DEMOCRACIA. 
La comisión de Interpretación y Reglamento por Ma-
yoría aconseja la aprobación del proyecto de Reso-
lución y por Minoría rechaza su aprobación. La comi-
sión de Educación, Cultura y Deporte por Mayoría 
aconseja su aprobación y por Minoría rechaza su 
aprobación. 
 
 
  
 

TRATAMIENTO SOBRE 

TABLAS  
 
 

Señora presidenta: Gracias, Hugo. Tiene la 
palabra la concejala Battistiol. 
  
Señora Battistiol: Gracias, señora presi-
denta. Es para pedir el estado parlamenta-
rio y el tratamiento sobre tablas del expe-
diente 17976/23, y el estado parlamentario 
del expediente 17985/23. 
  
Señora presidenta: En consideración la mo-
ción formulada por la concejal Battistiol. 
Quienes estén por la afirmativa… 
  

 Aprobada por unanimidad. 
 
 

EXPEDIENTE 17976/23: ORDE-
NANZA. DECLARACION DE IN-
TERES MUNICIPAL LAS GES-
TIONES Y ACTOS QUE DERI-
VEN EN LA CREACION O DESA-
RROLLO Y FUNCIONAMIENTO 
DE UNA CASA DE ESTUDIOS 
NIVEL UNIVERSITARIO EN EL 
PARTIDO DE ESCOBAR. 

 

 Asciende a veintidós el número de 
concejales presentes con la incorpo-
ración de la concejala Yanina Sotelo. 

 
Señora presidenta: Corresponde entonces 
dar tratamiento al expediente 17976/23 
(lee carátula). Tiene la palabra la concejal 
Lorena Vogel. 
  
Señora Vogel: Bueno, me gustaría leer el 
primer párrafo del considerando, que dice: 
"Que la instauración de una Universidad en 
el partido de Escobar representaría una so-
lución directa a la demanda aún insatisfe-
cha de educación". Con la "UniEsco" se cu-
bre el último nivel educativo desde el go-
bierno municipal, siendo el primer munici-
pio en Argentina que va a contar con una 
universidad propia. Recordemos que conta-
mos con CDIs, con jardines, con una prima-
ria en construcción, con una secundaria, 
que es el Colegio Preuniversitario Ramón 
Cereijo, y ahora con la UniEsco. 

También destacar el llamado a la 
participación ciudadana para conformar la 
Comisión Fundacional en las distintas comi-
siones y subcomisiones, a jóvenes, a docen-
tes, a profesionales; esto va a facilitar iden-
tificar las necesidades y también las priori-
dades de la región, de nuestra región, con 
una participación activa de la comunidad. 

https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/2023/10/6198.pdf
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Esto también fomenta y contribuye a la 
identidad cultural y los valores nuestros, los 
locales. Es muy importante la educación, 
porque sabemos que aporta al desarrollo 
humano, y esta es una de las premisas prin-
cipales de nuestro intendente Ariel Sujar-
chuk. Muchas gracias, presidenta. 
  
Señora presidenta: Gracias, concejal. Tiene 
la palabra el concejal Diego Castagnaro. 
  
Señor Castagnaro: Muchas gracias, presi-
denta. Así como hace más de dos años vota-
mos afirmativamente la declaración de inte-
rés de la Universidad del Delta, y que esta 
universidad fue recientemente votada por 
el Congreso de la Nación, y abogamos 
─como dijo recién la concejal Vogel─ por el 
acceso a estadios superiores de la educa-
ción de nuestros jóvenes, es muy bueno po-
der dar oportunidades, darles certezas a 
nuestros chicos, a nuestros jóvenes, en una 
situación de Argentina y del mundo en ge-
neral, donde no abundan estas posibilida-
des.  

Uno ve cómo en países hermanos 
como en Chile es muy caro estudiar y vienen 
a estudiar a la Argentina, o hermanos de 
Brasil que vienen a estudiar acá. Entonces el 
hecho de que nuestros jóvenes puedan te-
ner cerca de su hogar la posibilidad de in-
gresar a un establecimiento terciario o uni-
versitario para poder calificarse mejor ante 
un mundo cambiante, lleno de desafíos y 
que cada vez nos exige mucho más, es bien-
venido. Por supuesto, trataremos de que 
sea lo más virtuoso posible esta universidad 
y trataremos de colaborar para que todos 
los pasos que se van a dar sean positivos.  

Yo he vivido personalmente cómo la 
ciudad de Santo Tomé, en Corrientes, a tra-
vés de una universidad privada cambió to-
talmente su fisonomía y se convirtió en una 
ciudad universitaria. Por supuesto, es mu-
cho más chico que Escobar Santo Tomé, 

pero de ser un pequeño pueblo pasó a ser 
una ciudad universitaria, como en algún 
momento ─salvando las distancias─ fue La 
Plata, llena de estudiantes, llena de jóvenes. 
Y tan es así ese impulso que se dio en el NEA 
a través de una universidad y después se su-
maron otras, que el intendente reciente-
mente electo de El Dorado, en Misiones, 
está también queriendo que se instalen uni-
versidades ahí, en su ciudad, porque sabe 
que es el destino de los jóvenes y darles fu-
turo, y darles certezas es el camino. 

Así que, por supuesto, vamos a apo-
yar esto, vamos a tratar de colaborar para 
que salga de la mejor manera y lo más vir-
tuoso posible, y ojalá que se dé también rá-
pidamente la Universidad del Delta, que me 
imagino que pueden estar emparentadas. 
Muchas gracias. 
  
Señora presidenta: Gracias, concejal. Tiene 
la palabra la concejal Yesica Avejera. 
  
Señora Avejera: Gracias, presidenta. Sin du-
das, la educación es la herramienta funda-
mental para formarnos, para desarrollarnos 
y para construir nuestro futuro con bases 
sólidas. Así que, que los jóvenes escobaren-
ses tengan ese acceso y esa gran posibilidad 
en su propio distrito, por supuesto que es 
algo para celebrar y para acompañar, como 
lo hacemos cada vez que se dan pasos y que 
se avanza sobre cuestiones de prioridad en 
nuestro distrito y para nuestros vecinos.  

Así que, sin dudas, esta iniciativa nos 
impulsa como distrito a seguir creciendo y 
pensando ─como dije─ en las prioridades y, 
sobre todo, en nuestros jóvenes. 

Así que bienvenida UNIESCO y, por 
supuesto, cuenta con nuestro voto positivo. 
Gracias. 
  
Señora presidenta: Muchas gracias, conce-
jal. Tiene la palabra la concejal Patricia Froy. 
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Señora Froy: Muchas gracias, señora presi-
denta. Es para sumarme a las expresiones 
de los concejales que hablaron antes que 
yo, pero tal vez con una mirada un poco más 
profunda en relación a las cuestiones que 
refieren a la educación en nuestro distrito, 
por haberme desempeñado en ese ámbito 
durante tantos años. 

La verdad es que destaco y celebro 
la posibilidad que van a tener jóvenes de 
nuestro distrito, de tener una inserción real 
en este nivel académico, porque si bien en 
otros casos se ha dado intervención para re-
solver algunas cuestiones en las que venía-
mos por ahí un poco para atrás, por ejem-
plo: en la posibilidad real de tener vacantes 
en el nivel inicial, en la posibilidad real de 
colaborar en la formación de los estudiantes 
del nivel secundario, y ahora con la próxima 
apertura de una escuela del nivel primario 
se viene a completar con esta universidad 
una oferta que en el distrito de Escobar es 
muy valorable, con lo cual no solo celebro 
sino que también promuevo y felicito que 
los Consejos Académicos estén constituidos 
por vecinos que, además, se consulte sobre 
cuál es la oferta que quieren tener con rela-
ción a las posibles carreras para poder inser-
tarse. 

Me parece que pone muy arriba y 
completa de alguna manera, aunque siem-
pre sabemos que es inacabado este trabajo, 
la oferta educativa en el distrito de Escobar, 
por lo cual voy a acompañar el presente pro-
yecto. Muchas gracias. 
  
Señora presidenta: Muchas gracias, conce-
jal. Tiene la palabra la concejal Griselda Ro-
mariz de Aristi. 
  
Señora Romariz de Aristi: Adelanto mi voto 
positivo porque la posibilidad de estudiar es 
lo que nos permite desarrollarnos, ser libres 
y personas de provecho. Además, hay una 

cosa que no ha dicho ninguno de los preopi-
nantes, pero es muy duro ─a mí no me tocó 
pero sí a mi hija, por ejemplo─, es muy duro 
el viaje cuando uno tiene que ir a estudiar 
lejos y el tiempo que se pierde y el cansan-
cio que esto produce. Al final terminábamos 
perdiendo a nuestros hijos, porque se que-
daban en Buenos Aires directamente, y que 
tengan una oferta aquí facilita muchísimo 
las cosas para las familias, para los chicos, y 
creo que hacerles las cosas un poquito más 
fáciles en eso, también nos obligaría a que 
sea de excelencia lo que uno espera de esta 
universidad, más allá de las carreras que se 
pongan, que sean realmente dadas de 
forma excelente y que también los alumnos 
se den cuenta de la importancia de esto, 
que no es gratis: lo pagamos entre todos los 
vecinos de Escobar y que también ellos se 
apliquen con excelencia. 

A mí me parece una medida buení-
sima. Creo que el intendente Sujarchuk ha 
hecho mucho por la educación desde que 
tenemos el colegio preuniversitario, que te-
nemos tantas escuelas ─yo como no soy do-
cente, no llevo la cuenta como quienes sí─, 
ahora estamos implementando otro jardín 
para chicos recién nacidos y me parece que 
esto es como terminar un ciclo. Ahora tene-
mos desde chiquititos, desde que nacen, 
hasta que puedan recibirse de profesiona-
les. Así que esto es algo muy bueno y desde 
ya que adelanto mi voto positivo. 
  
Señora presidenta: Gracias, concejal. Tiene 
la palabra la concejal Carina Chmit. 
  
Señora Chmit: Gracias, señora presidenta. 
Sumarme a las palabras de mis compañeros: 
hay que celebrar este paso de que en nues-
tro distrito nuestros estudiantes puedan te-
ner acceso a la educación superior, y tam-
bién volver a decir la importancia de los jar-
dines maternales, de los jardines municipa-
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les ─que han podido abarcar esa falta de va-
cantes que había en los jardines provincia-
les─, la construcción de la escuela munici-
pal. 

Y ahora nuestros alumnos van a po-
der tener su universidad propia en nuestro 
distrito, como no todos los distritos la tie-
nen; como bien dijo Griselda, tanto nues-
tros hijos, nuestros alumnos se tenían que 
trasladar. 

Primero teníamos nuestro CBC acá 
en el colegio Belgrano, que tantos años nos 
han compartido, nos han prestado el edifi-
cio; hoy tienen la posibilidad de tener su 
edificio propio y hacer su CBC en el Polo de 
Educación Superior de Escobar, el Instituto 
Superior de Formación Docente que tam-
bién funciona ahí, y hoy tener una universi-
dad les abre las puertas para poder elegir 
una carrera y comenzar sus estudios, su ni-
vel inicial en un organismo municipal tam-
bién y poder terminarlo en una universidad 
dentro de su distrito y no tener que trasla-
darse a Martínez ─como lo hacían─, a Pilar o 
a Capital en su mayoría, que aquellos que 
pueden se les alquila un lugar y si no, es via-
jar y estar tres horas arriba de un colectivo 
para llegar a una Facultad de excelencia 
como es la UBA. 

Así que me pone muy contenta este 
paso y es uno de los grandes pasos que se 
han dado en educación en el municipio, el 
cual acompaño y siempre voy a celebrar y 
acompañar todo lo que sea para nuestros 
estudiantes. Gracias. 
  
Señora presidenta: Gracias, concejal. ¿Al-
gún otro concejal va a hacer uso de la pala-
bra? Si ningún otro concejal hace uso de la 
palabra, sometemos a votación el proyecto 
que se tramita a través del expediente 
17976/23. Quienes estén por la afirmativa… 
  

 Aprobado por unanimidad. 
 Aplausos. 

 

APROBACIÓN DE 

VERSIONES 

TAQUIGRÁFICAS 
 
 
Señora presidenta: Continuamos ahora con 
el punto 2) del Orden del Día: Aprobación de 
versión taquigráfica. Quienes estén por la 
afirmativa… 
 

 Aprobado por unanimidad. 
 
 
 

COMUNICACIONES DEL 

DEPARTAMENTO 

EJECUTIVO 
 
 
Señora presidenta: Punto 3) del Orden del 
Día: Comunicaciones del Departamento Eje-
cutivo, a excepción del expediente 
17976/23. Quienes estén por la afirma-
tiva…  
 

 Aprobado por unanimidad. 
 
 
 

NOTAS INGRESADAS 
 
 
Señora presidenta: Punto 4) del Orden del 
Día: Comunicaciones Oficiales. Quienes es-
tén por la afirmativa… 
 

 Aprobado por unanimidad. 
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Señora presidenta: Punto 5) del Orden del 
Día: Peticiones o asuntos particulares. Tiene 
la palabra la concejal Battistiol. 
  
Señora Battistiol: Gracias, señora presi-
denta. Es para que se conforme expediente 
con la nota 4012, y que se adjunte la nota 
4014 al expediente 17986/23. 
 
Señora presidenta: En consideración la mo-
ción formulada por la concejala Battistiol. 
Quienes estén por la afirmativa… 
  

 Aprobada por unanimidad. 
 
 
 

PROYECTOS PRESENTADOS 
 
 
Señora presidenta: Punto 6) del Orden del 
Día: Proyectos de Comunicación. Quienes 
estén por la afirmativa… 
  

 Aprobado por unanimidad. 
  
Señora presidenta: Punto 7) del Orden del 
Día: Proyectos de Resolución. Quienes es-
tén por la afirmativa… 
  
 

 Aprobado por unanimidad. 
 

 

EXPEDIENTES CON 

DESPACHO DE COMISIÓN 
 
 
Señora presidenta: Punto 8) del Orden del 
Día: Expedientes con Despacho de Comi-
sión. 
  
 

EXPEDIENTE 17942/23: SOLI-
CITUD NOMBRE AL BARRIO 
DE LAS CALLES BARILOCHE, 
DONATELLI, PASEO ORIENTAL 
Y PASEO DE LOS FLORICULTO-
RES, ESCOBAR. 

 La comisión de Interpretación y Re-
glamento, por unanimidad, aconseja 
la aprobación de un proyecto de Or-
denanza. 

  
Señora presidenta: Ponemos en considera-
ción el expediente 17942/23 (lee carátula). 
Si ningún concejal hace uso de la palabra, 
sometemos a votación el despacho de comi-
sión respecto del expediente 17942/23. 
Quienes estén por la afirmativa… 
  

 Aprobado por unanimidad. 
  
Señora presidenta: Tiene la palabra la con-
cejal Flavia Battistiol. ¿Va a mocionar usted? 
  
Señora Battistiol: Sí, voy a mocionar el tra-
tamiento en conjunto de los expedientes 
17964/23, 17966/23 y el 17967/23. 
  
Señora presidenta: En consideración la mo-
ción de la concejal Battistiol. Quienes estén 
por la afirmativa… 
  

 Aprobado por unanimidad. 
  
 

https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/2023/10/6199.pdf
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EXPEDIENTE 17964/23: ORDE-
NANZA. CONVALIDACION 
CONTRATO SUSCRIPTO ENTRE 
INC S.A. Y MUNICIPALIDAD DE 
ESCOBAR Y ACEPTACION DO-
NACION DE LA SUMA DE DOS 
MILLONES DE PESOS CON 
DESTINO AL PROGRAMA MU-
NICIPAL ESCOBAR HAMBRE 
CERO. (FO.RE.SE.) 

 La comisión de Interpretación y Re-
glamento aconseja la aprobación del 
proyecto de Ordenanza. La comisión 
de Hacienda y Presupuesto adhiere 
al despacho. 

  

EXPEDIENTE 17966/23: ORDE-
NANZA. CONVALIDACION 
CONTRATO DE DONACION EN-
TRE ESSA VENTURES S.A. Y 
MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR 
Y ACEPTACION DONACION 
CINCO MILLONES DE PESOS 
CON DESTINO AL PROGRAMA 
MUNICIPAL ESCOBAR HAM-
BRE CERO. (FO.RE.SE.) 

 La comisión de Interpretación y Re-
glamento aconseja la aprobación del 
proyecto de Ordenanza. La comisión 
de Hacienda y Presupuesto adhiere 
al despacho. 

  

EXPEDIENTE 17967/23: ORDE-
NANZA. CONVALIDACION 
CONTRATO DE DONACION EN-
TRE FUNDACION EQUIDAD Y 
MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR 
Y ACEPTACION DE DOSCIEN-
TOS TREINTA Y TRES MIL PE-
SOS EN BIENES DE USO CON 

DESTINO A INSTITUCIONES 
PUBLICAS DEL PARTIDO DE ES-
COBAR. (FO.RE.SE.) 

 La comisión de Interpretación y Re-
glamento aconseja la aprobación del 
proyecto de Ordenanza. La comisión 
de Hacienda y Presupuesto adhiere 
al despacho. 

  
Señora presidenta: Ponemos en considera-
ción entonces los expedientes 17964/23, 
17966/23 y 17967/23 (lee respectivas cará-
tulas). ¿Algún concejal va a hacer uso de la 
palabra? En ese caso, sometemos a vota-
ción el despacho de las comisiones respecto 
de los expedientes 17964/23, 17966/23 y el 
17967/23. Quienes estén por la afirmativa… 
  

 Aprobados por unanimidad. 
  
  

EXPEDIENTE 17965/23: ORDE-
NANZA. CONDONACION DEL 
PAGO DEL 100% DE LOS CAPI-
TULOS I, XIX Y XVIII A LA ASO-
CIACION ESCUELA CIENTIFICA 
BASILIO CULTO A DIOS. 

 La comisión de Hacienda y Presu-
puesto, por unanimidad, aconseja la 
aprobación del proyecto de Orde-
nanza previo dictamen del Asesor 
Legal. 

  
Señora presidenta: En consideración el ex-
pediente 17965/23 (lee carátula). ¿Algún 
concejal va a hacer uso de la palabra? En ese 
caso sometemos a votación el despacho de 
la comisión respecto del expediente 
17965/23. Quienes estén por la afirmativa… 
  

 Aprobado por unanimidad. 
  
  

https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/2023/10/6200.pdf
https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/2023/10/6202.pdf
https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/2023/10/6203.pdf
https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/2023/10/6201.pdf
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EXPEDIENTE 17968/23: ORDE-
NANZA. DESIGNACION NOM-
BRE "PLAZA DE LAS NIÑECES" 
AL ESPACIO PUBLICO RECREA-
TIVO UBICADO EN BLVD. PRE-
SIDENTE PERON ENTRE AYA-
CUCHO Y LOS ANDES, GARIN. 

 La comisión de Interpretación y Re-
glamento aconseja la aprobación del 
proyecto de Ordenanza. 

  
Señora presidenta: En consideración el ex-
pediente 17968/23 (lee carátula). Tiene la 
palabra la concejal Silvia Riedel. 
  
Señora Riedel: Gracias, señora presidenta. 
Bueno, una vez más por el Programa Identi-
dad los vecinos de Garín ─bah, de todo el 
partido de Escobar pero principalmente los 
de Garín─ le pusieron el nombre a esta úl-
tima plaza que hizo Ariel ─el mini Garín─ 
donde están representados un camión de 
bomberos, el hospital de Garín, para que los 
nenes jueguen; el primer carrusel que tiene 
el partido de Escobar lo tenemos en Garín.  

Y bueno, entre los cuatro nombres 
que habían designado entre los vecinos, el 
que salió votado fue el de la "Plaza de las Ni-
ñeces". La palabra "niñeces" es de carácter 
plural y múltiple, que representa a todas las 
infancias. 

Así que fue el nombre más votado y 
fue el que hoy estamos votando para que 
lleve esa plaza tan emblemática de Garín. 
Muchísimas gracias. 
  

Señora presidenta: Gracias, concejal. ¿Al-
gún otro concejal o concejala hace uso de la 
palabra? En ese caso entonces, sometemos 
a votación el despacho de la comisión res-
pecto del expediente 17968/23. Quienes es-
tén por la afirmativa… 
  

 Aprobado por unanimidad. 
  
Señora presidenta: El último tema de la fe-
cha, expediente 17971/23… Tiene la pala-
bra la concejal Battistiol. 
  
Señora Battistiol: Sí, gracias, señora presi-
denta.  Es para que este expediente vuelva 
a la comisión. 
  
Señora presidenta: En consideración la mo-
ción de la concejal Battistiol. 
  

 Aprobado por unanimidad. 
  
 

 

CIERRE DE LA SESIÓN 
 

 
Señora presidenta: Siendo las 12 y 25, da-
mos por finalizada la Décima Sesión Ordina-
ria. Muchísimas gracias. Felicitaciones por 
UNIESCO, y a los vecinos del Barrio de la Flor 
que estaban por acá, también. Muchas gra-
cias por habernos visitado. 
 
 

Firmado:  

Lic. Patricia López Lalli (Jefa Taquigrafía e Informática) 

Dra. Laura Guazzaroni (Presidenta HCD) 

D. Hugo Cantero (Secretario Legislativo HCD) 

  

 

 

https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/2023/10/6204.pdf

